

Van por aguas profundas 14 gigantes (El Financiero 05/05/16)

Van por aguas profundas 14 gigantes (El Financiero 05/05/16) REDACCIÓN economía@elfinanciero.com.mx Jueves, 5 de mayo de 2016 La secretaría de Energía (Sener) informó que al cierre de abril, 14 petroleras fueron precalificadas para participar en la Ronda 1.4 de yacimientos de aguas profundas. Entre las compañías que precalificaron para la ronda 1.4 destacan Pemex, ExxonMobil Exploración y Producción México, Statoil E&P México y Chevron Energía de México. Además de Atlantic Rim México, BP Exploration México, BHP Billiton Petróleo Operaciones de México, China Offshore Oil Corporation E&P Mexico, así como Hess México Oil and Gas, Inpex Corporation, PC Carigali México Operations, Ophir Mexico Holdings Limited, Shell Exploración y Extracción de México y Total E&P México. Al 29 de abril 30 empresas mostraron interés en participar en la Ronda 1.4, de las cuales 23 solicitaron acceso al cuarto de datos y 17 tuvieron acceso a él. La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) programó para diciembre la primer subasta de aguas profundas, de 10 bloques en el Golfo de México, en el Cinturón Plegado de Perdido y la Cueva Salina. En una entrevista, realizada luego del recorte presupuestario a Pemex, su director general había dicho que dado que los proyectos de aguas profundas son actividades que tendrían resultados en 10 años, en este momento para la petrolera no hacía sentido invertir en estos campos de manera independiente. "No significa que no la vamos a hacer, se hará, pero con asociaciones y migraciones", dijo José Antonio González Anaya en su momento. PAGA PEMEX Al 30 de abril Pemex cubrió pagos a proveedores por casi 92 mil millones de pesos y tiene programado desembolsar 25 mil millones de pesos más, afirmó el director general de la petrolera, José Antonio González Anaya, en el marco de una gira que llevó a cabo en Tabasco, con el presidente, Enrique Peña Nieto. El directivo reconoció que este avance fue posible gracias la inyección por 73 mil 500 millones de pesos que recibió Pemex el pasado 13 de abril de parte de Hacienda.